

## 東北大学サステナビリティスタディコンソーシアム「企業フォーラム 2022」を開催しました。

2022年11月18日（金）に第三回目となる「企業フォーラム 2022」を東北大学理学部・理学研究科合同 C 棟、青葉サイエンスホールと多目的室で開催しました。今年度は完全オンサイト開催とすることができ、11社29名の企業・団体のご担当者、および本プログラム大学院生をはじめとする学生・教職員、計46名が参加しました。昨年度まで行われていた学生の研究発表、企業ブース展示に加えて、各企業・団体の紹介もあり、非常に充実した内容となりました。

午前の部では、本プログラム長・中村美千彦教授の挨拶から始まり、続いて参加企業・団体11社からそれぞれ10分程度の紹介発表が行われました。参加した学生は、発表内容のメモをとるなどしながら、真剣に耳を傾けていました。

続いて、12:00~13:00の時間帯では、学生による研究発表が行われました。今年度は、オンサイト開催とすることができたため、青葉サイエンスホールにポスターを掲示し、学生と企業の方々との間で対面でのディスカッションが実現しました。対面開催としたことで、学生と一企業だけの対話だけでなく、複数の学生・教員・企業の方々で集まり、活発な議論をすることができました。学生研究発表一覧は、以下のサイトからご覧いただけます。

<http://msd.civil.tohoku.ac.jp/SyDE-Forum2022/pub/index.html>

午後の部では、企業ブース展示が行われ、学生各人が興味を持った企業・団体の方々から、詳しく話を聞く機会が設けられました。企業の人事担当者から、求める人材像や、入社後の具体的なキャリアパスについて、また、OB・OGからは自身の経験に基づいたアドバイスなどを詳しく聞く事ができ、学生がキャリアパスを検討する上での選択肢を広げる有意義な機会となりました。

開催後の参加企業様へのアンケートでは、「非常に有意義であり、来年度も参加したい」という回答が多く寄せられました。また、ポスター形式での学生研究発表に関して、「学生とのコミュニケーションが図れ、研究内容を理解することができた」との回答がありました。

